

## No levanta



Fuente: BMV

Realización: Departamento de Análisis de REFORMA

## Expone a Banco Azteca plan de Elektra.- Moody's

REUTERS

El plan de Grupo de Elektra de salir de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) proyecta riesgos reputacionales para su brazo financiero que es Banco Azteca, advirtió Moody's Ratings.

La institución financiera mantiene vínculos directos e indirectos que son considerados como significativos con el conglomerado económico del Grupo Salinas, señalaron analistas de Moody's.

Y apuntaron a una exposición sustancial a partes relacionadas que revela debilidades en su marco de gobernanza debido a la estructura de propiedad cerrada del grupo.

Elektra va a proponer la privatización de la empresa en una junta de accionistas que está prevista para el próximo 27 de diciembre, después de que el 95 por ciento de sus accionistas expresaran su interés.

Las acciones de Elektra profundizaron ayer sus pérdidas, en un tercer día de operaciones volátiles, después de que la BMV levantó una suspensión apli-

cada por un posible fraude de uno de los acreedores de la empresa.

Los títulos de la compañía que es controlada por Ricardo Salinas cayeron ayer 7.21 por ciento, a 266.80 pesos, profundizando la baja del 71 por ciento registrada el lunes y borrando las ganancias de 6.5 por ciento del martes.

A principios de esta semana, Elektra criticó que la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) haya levantado la suspensión de cotización, que empezó en julio, cuando la empresa reveló haber sido informada de una posible trama de fraude cometida por uno de sus acreedores, Astor Assets.

En un comunicado, el martes Grupo Salinas dijo que la Secretaría de Hacienda benefició a Astor Asset.

"Favoreció a una organización criminal como lo es Astor Asset Management, el 'fondo' que dispuso de manera ilegal de un paquete de más de 7 millones de acciones para venderlas en el mercado", comentó la empresa.